

Musikschule

Aktuelles aus dem «Haus der Musik»



Das «Haus der Musik» im Musikschulzentrum Dula bedeutet:

- offene Unterrichtsformen
- mehr Zeit an der Musikschule verbringen
- exemplarisches und selbständiges Üben
- gemeinsam musizieren und lernen
- selbstständige Arbeit und Lernen mit verschiedenen Materialien
- Lehrperson als Coach

Schnupperwochen «bring your friend»

Vom 22. bis 26. April 2024 können Kinder und deren Begleitung das «Haus der Musik» unkompliziert kennenlernen, eine Anmeldung ist nicht nötig. Infos zu den Besuchszeiten finden sich auf:
musikschuleluzern.ch/hausdermusik

Begleitete Übezeiten (BüZ)

«Üben an der Musikschule? Klar, ist voll cool! Da kann ich jemanden fragen, wenn ich nicht weiterweiss!»

Lehrpersonen unterstützen die Lernenden beim Üben, beantworten Fragen und geben Tipps. Und das Beste: Wenn die Lernenden am Nachmittag von der Schule kommen, ist das Üben schon erledigt.

«Begleitete Übezeiten» finden Montag bis Freitag von 12.00–13.30 Uhr statt, auch 30-minütige Teilmodule sind buchbar. Das Angebot ist bei einer Anmeldung an der Musikschule kostenlos.
Anmelden auf: musikschuleluzern.ch/hausdermusik

